



KEMENTERIAN PENDIDIKAN, KEBUDAYAAN, RISET, DAN TEKNOLOGI

Jalan Jenderal Sudirman, Senayan, Jakarta 10270
Telepon (021) 5711144

Laman www.kemdikbud.go.id

Nomor : 8156/A3/KP.02.01/2022
Lampiran: Satu Lembar
Hal : Pelaksanaan Ujian Dinas dan Ujian Kenaikan Pangkat
Penyesuaian Ijazah Tahun 2022

29 Januari 2022

Yth.

1. Sekretaris Inspektorat Jenderal/Direktorat Jenderal/Badan
2. Kepala Biro/Pusat di lingkungan Sekretariat Jenderal
3. Pimpinan Perguruan Tinggi Negeri
4. Sekretaris Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi

Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi

Dalam rangka pengembangan karier bagi Pegawai Negeri Sipil di lingkungan Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi, Biro Sumber Daya Manusia akan melaksanakan kegiatan Ujian Dinas dan Ujian Kenaikan Pangkat Penyesuaian Ijazah di lingkungan Kementerian Pendidikan, Kebudayaan, Riset, dan Teknologi.

Sehubungan dengan hal tersebut, apabila di lingkungan unit kerja Saudara terdapat pegawai yang memenuhi syarat (sesuai lampiran I), agar mengusulkan data calon peserta ujian beserta dokumen kelengkapannya kepada Biro Sumber Daya Manusia melalui tautan <http://ringkas.kemdikbud.go.id/udinukppi2022> paling lambat tanggal 31 Maret 2022.

Perlu kami sampaikan bahwa hanya pegawai yang diusulkan melalui tautan tersebut yang akan diproses untuk tahapan selanjutnya yaitu seleksi administrasi. Pengusulan calon peserta yang melebihi batas waktu tersebut tidak dapat dilayani karena secara otomatis sistem akan tertutup. Satu orang pegawai hanya dapat diusulkan untuk salah satu jenis ujian, yaitu Ujian Dinas atau Ujian Kenaikan Pangkat Penyesuaian Ijazah.

Atas perhatian dan kerja sama Saudara, kami ucapkan terima kasih.

a.n. Sekretaris Jenderal
Kepala Biro Sumber Daya Manusia,



Dyah Ismayanti
NIP 196204301986012001

Tembusan
Sekretaris Jenderal

Catatan :

1. UU ITE No. 11 Tahun 2008 Pasal 5 Ayat 1 "Informasi Elektronik dan/atau Dokumen Elektronik dan/atau hasil cetaknya merupakan alat bukti yang sah."
2. Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik menggunakan sertifikat elektronik yang diterbitkan oleh BSR

Persyaratan dan Kelengkapan Dokumen Peserta
 Ujian Dinas dan Ujian Kenaikan Pangkat Penyesuaian Ijazah

NO	KEGIATAN	PERSYARATAN	KELENGKAPAN DOKUMEN
1.	Ujian Dinas	<ol style="list-style-type: none"> 1. Diusulkan oleh pimpinan unit kerja (Unit Utama/ PTN/ LLDikti) 2. Penilaian prestasi kerja dalam 2 tahun terakhir setiap unsur penilaian sekurang-kurangnya bernilai baik 3. Telah 2 tahun dalam pangkat terakhir (II/d) 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Surat usul dari pimpinan unit kerja (Unit Utama/ PTN/ LLDikti) 2. SK pangkat terakhir 3. Penilaian prestasi kerja dalam 2 tahun terakhir 4. SK CPNS 5. SK PNS 6. Surat pernyataan keaslian dokumen ditandatangani oleh ybs dan diketahui pimpinan unit kerja
2.	Ujian Kenaikan Pangkat Penyesuaian Ijazah	<ol style="list-style-type: none"> 1. Diusulkan oleh pimpinan unit kerja (Unit Utama/ PTN/ LLDikti) 2. Sekurang-kurangnya telah : <ol style="list-style-type: none"> a. 1 tahun dalam pangkat terakhir I/b dengan ijazah SMA b. 2 tahun dalam pangkat terakhir II/a dengan ijazah Sarjana (S1) atau Diploma IV c. 2 tahun dalam pangkat terakhir III/a dengan ijazah Magister (S2) 3. Penilaian prestasi kerja dalam 2 tahun terakhir setiap unsur penilaian sekurang-kurangnya bernilai baik 4. Surat rekomendasi dari pimpinan unit kerja yang menerangkan tentang jabatan yang akan diduduki sesuai dengan kebutuhan organisasi 5. Program studi pada saat lulus harus terakreditasi minimal B 	<ol style="list-style-type: none"> 1. Surat usul dari pimpinan unit kerja (Unit Utama/ PTN/ LLDikti) 2. SK pangkat terakhir 3. penilaian prestasi kerja dalam 2 tahun terakhir 4. SK CPNS 5. SK PNS 6. Surat rekomendasi dari pimpinan unit kerja yang menerangkan tentang jabatan yang akan diduduki sesuai dengan kebutuhan organisasi 7. SK izin belajar dari pejabat yang berwenang/ Surat keterangan sudah memiliki ijazah sebelum CPNS 8. Ijazah dan transkrip nilai 9. Surat keterangan akreditasi program studi 10. Surat pernyataan keaslian dokumen ditandatangani oleh ybs dan diketahui pimpinan unit kerja

Keterangan: Format file PDF, maksimal 1 MB